

Jose Eshkenazi Smeke: Liga MX y MLS, ¿destinadas a crecer juntas?

Jose Eshkenazi Smeke: Liga MX y MLS, ¿destinadas a crecer juntas?

MIAMI, FLORIDA, ESTADOS UNIDOS, February 17, 2022 /EINPresswire.com/ -- Durante los últimos años la relación entre clubes mexicanos y clubes estadounidenses se ha vuelto cada vez más estrecha, lo que hace pensar que una unión entre ambas ligas resulte en algo inminente.

"Uno de los primeros pasos se dieron tras creación de dos torneos conjuntos que, para los altos mandos de ambas ligas, suponen las bases perfectas para encaminar un proyecto sólido durante los próximos años." apunta el experto [Jose Eshkenazi Smeke](#).

La historia de las competiciones conjuntas entre la Liga MX y su homónimo estadounidense nos remonta a 15 años en tiempo cuando La Super Liga Norteamericana veía la luz como el primer torneo que enfrentaría a lo mejor de ambas ligas. La primera edición de esta competencia tuvo lugar durante el verano de 2007 y la última edición en el verano de 2010. En marzo de 2011 el torneo fue suspendido debido al bajo interés mostrado tanto por equipos como por la afición.



Jose Eshkenazi Publicidad en canchas de futbol



Jose Eshkenazi Publicidad en canchas de futbol

A pesar de que la competición contaba con la aprobación y respaldo de la Concacaf para poder llevarse a cabo, al no ser organizada por dicha confederación, nunca fue considerada como un torneo de carácter oficial por lo que sólo resultaba atractiva la compensación económica que recibían los clubes en caso de ganar el torneo.

Tras la salida de los clubes mexicanos de las distintas competiciones organizadas por la Conmebol, la creación de la Campeones Cup y la Leagues Cup, han supuesto el regreso de los torneos conjuntos entre ambas ligas. Las nuevas competencias que han sido disputadas desde el año de 2018, también han buscado llegar a convertirse en la nueva alternativa del fútbol mexicano para continuar

desarrollándose internacionalmente, aunque, el acercamiento con el vecino del norte no es algo que esté sentando bien en el aficionado mexicano que reclama la pronta vuelta del balompié azteca a las competencias organizadas por la Conmebol.



Jose Eshkenazi Publicidad en canchas de futbol

“

Uno de los pasos se dieron tras creación de dos torneos conjuntos que, para los altos mandos de ambas ligas, suponen las bases perfectas para encaminar un proyecto sólido durante los próximos años”

Jose Eshkenazi Smeke

A nivel directivo la unión se considerada un éxito.

“Desde el punto de vista de los directivos, las nuevas competencias conjuntas han sido proyectos exitosos que vuelven cada vez más inminente que se sigan desarrollando más [competencias conjuntas](#).” destaca el experto deportivo Jose Eshkenazi Smeke.

“No creo que el momento de nuestra sociedad haya sido afectado por la pandemia porque hemos trabajado por mucho en ella y seguimos buscando lo mejor manera de darle un valor para los inversores y aficionados para que

esta región esté al nivel del resto alrededor del mundo. Ese es nuestro objetivo”, respondió Garber comisionado de la [MLS](#) en conferencia de prensa.

Los máximos jefes de ambas ligas tienen la firme creencia de que esta no es sólo una alianza con fines monetarios y que se puede seguir creciendo el nivel deportivo de la región, aunque los aficionados todavía se muestran escépticos ante la cada vez más estrecha unión.

“Tenemos que caminar antes de correr, para eso están la Leagues Cup y la Campeones Cup y nuestro compromiso por un mejor calendario con CONCACAF en torno a la Concachampions”, declaró Don Garber “Podremos irnos moviendo cada vez más a las relaciones que todos desean. Estoy emocionado por las conversaciones que tuvimos para expandir la Leagues Cup y lo que puede ser la Campeones Cup”.

¿Qué piensa el resto del mundo? Algunos personajes del mundo del fútbol ya se han pronunciado al respecto y no son pocos los que verían con buenos ojos la creación de la competencia conjunta entre las dos grandes naciones de la Concacaf. Incluso el presidente del máximo organismo del fútbol mundial, Gianni Infantino, aseguró que dicha unión podría derivar en "la mejor liga del mundo".

"Creo que el potencial de Estados Unidos y México es enorme. Si pudieras unir a los dos sería increíble y bien podría ser la mejor Liga del mundo", declaró Infantino en 2021. Siguiendo con las ideas revolucionarias que el presidente de la FIFA busca implementar, la creación de un torneo conjunto entre ambas ligas no tendría ningún obstáculo para poder ver la luz en un futuro cercano.

El caso de Bélgica y Holanda

Los dirigentes de ambas ligas han comenzado a estudiar la posibilidad de unificar ambas competencias con miras a la temporada 2025-2026. De suceder, la nueva liga comenzaría con la participación de 18 equipos, 10 holandeses y 8 belgas, con ascensos y descensos incluidos



Jose Eshkenazi Soccer Media Solutions



Jose Eshkenazi Publicidad en canchas de futbol

aunque el formato y organización aún se encuentran en desarrollo.

La nueva competencia buscaría competir contra las 4 grandes ligas del fútbol europeo tanto en lo económico como en lo deportivo.

Existe un antecedente entre ambas ligas cuando en el año de 2012 decidieron unificar sus respectivas ligas femeniles pero la unión no prosperó, ya que en 2015 decidieron volver a tener sus ligas separadas.

Sharon Turner

Lideres Empresariales

+ +1 786-909-3122

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/563324312>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.